

教えて！新年度予算

令和5年度予算の主な審査意見など

令和5年度の予算事業施策、委員会審査の質疑・意見などについて主なものを掲載します。

行政改革大綱

(問) 行政改革大綱を令和4年度に策定すると約束していたが、なぜできないのか。

(答) 現状では年度内につくるのは困難で、新年度に第9次大綱を策定することになる。

一の橋バイオビレッジ 駅力フエは、新しい体制で運営が始まっている。

(意見) 設置目的を踏まえ、住民に理解が得られるよう適切に運営すること。

指定ゴミ袋

(意見) 消防団がハザードマップで水浸しになる地域の戸別訪問をして、自力避難できるかを確認したので、計画作成の際は参考にすべきである。

(意見) マイクを使用して



福祉・医療人材募集

(問) 情報更新が滞つているのではないか。

会議を行う環境整備と自動書き起こしシステムの導入は、議事録作成などの利便性を高め、DX推進や職員の働き方改革の観点からも早急に実施すべきである。

(答) 福祉・医療人材募集ポータルサイトの情報が古くなつてあり、随時更新していく。

除排雪車両購入事業

(問) 全面委託なのになぜ町が購入するのか

(答) 購入に補助金も入るので、業者が購入するよりは有利になる。

中展示することを検討するほか、ふるさと交流館を移住者などの交流スペースとして有効活用することも検討すべきである。

林業・林産業の人材確保策

(問) 北の森専門学院から、どうすれば下川に就職してもらうえるのか。

定員50名だが、現在は41名が利用している。

(意見) 町の直営を堅持する方針であれば、現状に合った定員にするための検討を早急にすべきである。

(意見) 既存車両の処分については、払い下げを希望する町内事業などの有無を把握して、払い下げを行うべきである。

(答) 住環境を整え、部屋を用意できれば興味を持つもらえるかと考えている。

山びこ学園

(意見) あけぼの園ICT化に伴い、介護職員の労働軽減が図られている。

(答) 要望があれば検討の余地があり、実施可能である。

(意見) 労働環境の改善が図られたことを、人材募集の際に強く発信すべきである。

3施設（ふるさと交流館、札天山資料館、旧菱光小学校）をどうするかが課題である。文化財以外の収蔵品の還元や、不用品の処分が課題となつている。

(意見) ふるさと交流館の展示品については、テー

マ別に札天山資料館に集

(意見) 要望があれば検討の余地があり、実施可能である。

(意見) マイクを使用して

ICT化に伴い、介護職員の労働軽減が図られている。

(意見) ふるさと交流館の展示品については、テー

マ別に札天山資料館に集

(意見) 要望があれば検討の余地があり、実施可能である。

(意見) ふるさと交流館の展示品については、テー

マ別に札天山資料館に集